

Der Nikolaus war zu Besuch



Pünktlich am 6. Dezember klopfte es laut an jede Klassenzimmertür in der Grundschule. Drinnen pochten viele Kinderherzen vor Freude und Aufregung – der Nikolaus kommt!



Schon trat er ein, voll beladen mit vielen Säckchen und seinem goldenen Buch. In jeder Klasse konnte er viel loben, manchmal musste er aber auch tadeln. Schließlich erhielt jedes Kind von ihm ein Säckchen mit süßen Überraschungen, Mandarinen und Nüssen.

Anschließend trugen die Klassen stolz ihre vorbereiteten Gedichte oder Lieder vor.

Vielen Dank, lieber Nikolaus!

Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr.

